

絡をとつたものと思われる。

やがて藤原家の迎の一隊に護られた義経、弁慶の一行は身も心もかるやかに平泉に向つたものと思われる。

一行は津の町から五里程離れた龜山の宿場で宿をとつた。明日いよいよ念願のお伊勢参りができるかと思うと、今までの長旅の疲労が一度に出てきたように気が樂になり、一同は珍らしく気持

がはずんで話がもてた。

宿は満員で合い部屋の客が二人、計七人が十二畳の大部屋に入れられたので一同はむつとしたが面長な愛そよい飯盛女中に、「すんませんあたてこんで、でもなあ、袖すり会うも他処の縁とか申しますからお国の土産話をお互いにたんとして下さいなあー」と言つて横目でにらまれると、田舎者には理屈が出ない「ハイ ハイ」と返事をして、どつちがお客様だか主客転倒してしまつた。

お互に気さく自慢話を語り合い晩酌を一本ずつ飲んで飯にした合い部屋の二人はおつきあいだからと言つて一本ずつ兆子を注文してお膳に立てたが、ちょこに一杯だけ飲んで残りを五人に進めて飲ましてくれたので、五人は旅の疲れもあって風呂を浴びて床についた。明日はゆっくり歩いても伊勢につくと思うと今夜はゆっくり眠れると安心した。

翌朝、女中の膳を運び入れる音に目をさまし、旅仕度を整えようとして財布を數ぶどんの下からとろとろとぶどんを上げたら、肝心要の財布は影も形もないのに驚いた。五人のうち三人までが枕探しに合つたのだ。

合い部屋の二人の客は今朝四時頃、急の旅とかで朝飯しぬきにして夜の中に帳場をすましておいて一番たちをして行つたと云う。「さては夕べの合い客、二人が枕探しか」と宿中さわいでみても後の祭りとなつた。

宿場役人の型通りのお調べも終つたが五人は途方にくれてしま